
BE THE INSPIRATION

第 2018 回例会　2019. ６.13　晴　司会　中村会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29 名（26 名）中 15 名　57.7％

　欠席：伊東・平山・藤代・守屋・岡田・大原・松本・斉藤（守）・斉藤（英）・輪湖・（相澤・柴田・山口）

 各会員

◎ゲスト

　卓話者　国際交流協会会長　嘉規　洋様（船橋西 RC）

　　　　　卓話「国際交流の活動について」

◎ビジター

　田邉　厚志様　（船橋西 RC）

◎メークアップ

　６／ 13 分　大原～６／ 13　会員増強委員会　　岡田～理事会

本日の卓話　船橋市国際交流協会会長　嘉規　洋 様
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水庫会長

　６月第２回目の例会です。本日は船橋西 RC 会員、国際交流協会会長、嘉規様、田辺様、当クラブへおい

でいただきまして、ありがとうございます。嘉規様には後程卓話をお願いしております。次週 20 日は昼の通

常例会はございませんので、この壇上での会長あいさつはラスト２回となりました。20 日は先日入会されま

した、佐々木会員の歓迎会兼夜例会となっておりますので、欠席のないようお願い致します。また本日「宮

川」にて次年度会員増強のための会、にご参加される皆様よろしくお願い致します。

　本日の会長あいさつ、私が入会しています倫理法人会の会報「職場の教養」６月号から、抜粋して読ませ

ていただきます。

　～「光を照らす」

　　　　６月 11 日から 15 日頃は『七十二候（しちじゅうにこう）』の一つ、「腐草為蛍」（かれたるくさ

ほたるとなる）です。ちなみに『七十二候』とは、古代中国で考案された季節を表す方式のひと

つだそうです。蛍は別名「腐草」（くちくさ）と言います。土の中でさなぎになり、羽化して地

上に現れた姿を見て、「朽ちた草が蛍になる」と表現したのです。蛍は命いっぱいに光を輝かせ

ます。私生活や仕事において、私たちが蛍のように、どれほど周囲を照らす存在になっているで

しょうか。朝の挨拶や返事一つでも、周りを明るくすることができるのではないでしょうか。今

日の心がけ、「周りを照らす存在になりましょう」

　～ということで、自分自身、心がけたいと思い皆様にご紹介致しました。

鈴木（隆）幹事

１．東京中央 RC より移籍・再入会される金子研一会員の入会が承認されました。

　　７月４日より出席されます。よろしくお願いいたします。

２．例会臨時変更のお知らせ

　・船橋西 RC：６月 28 日（金）の例会は最終例会の為夜間例会になります

　　日　時：６月 28 日（金） 　　時　間　18：30 ～　　場　所：なべ三

　・鎌ヶ谷 RC：６月 27 日（木）の例会は最終例会の為変更

　　日　時：６月 27 日（木）　18：00 ～　　場　所：ザ・クレストホテル柏

３．米山梅吉会館創立 50 周年式典の案内

　　日　時：2019 年９月 14 日（土）　開式：14：00 ～

　　会　場：東レ総合研修センター（三島市）・米山梅吉記念会館

　　祝賀会　18：00 ～ 19：30　定員：600 名　登録料：10,000 円

　　※申し込み締め切り：７月 31 日必着

４．風の便り　Vo.1　No.9

　　2019 年３月～５月　収支計算報告が来ております。回覧します

５．佐々木隆幸会員の歓迎会について

　　日　時：６月 20 日（木）集合：18：00　点鐘：18：30

　　場　所：船橋酒場「ふなぞう」　会費：2,000 円（他クラブより 3,000 円補填）

　　◎参加申し込みがまだの方は至急事務局にお願いします。

　　　来週は佐々木会員の歓迎例会の為夜間例会になります。お間違いの無いようお願いします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　　　本日の卓話　

　　　　　　　　「船橋市国際交流協会の活動について」

 船橋市国際交流協会会長　嘉規　洋　様（船橋西 RC）

【船橋市の状況】

　◆外国人の割合

　　諮外国人口

　　　・2019/5　 人　口　641,592 人

 　　　　　　　　外国人　  18,349 人（2.9％）

　　　・５年前と比較

　　　　　人口は２万人増加　外国人は 6.7 千人増加

　　　　　増加人口中の 33％が外国人　　　　

　　諮国籍

　　　・中国 41％、ベトナム 17％、韓国・朝鮮 10％、フィリピン７％、ネパール７％

　　　・５年間で増加した国は、ベトナム 2.7 千人、中国 1.8 千人、ネパール 1.0 千人、スリランカ 0.3 千人、

フィリピン 0.2 千人

【船橋市国際交流協会について】

　◆設　立：昭和 62 年（1987 年：32 年前）８月

　◆会員数：662 名（内学生会員 182 名）、団体会員 59 団

　◆目　的：協会は、船橋市民を中心に広く国際交流親善についての理解と関心を高め、かつ、積極的に地

域に根差した各種交流事業を行うこと、並びに在住外国人と共に世界に開かれた地域つくりに

寄与することを目的とする。

　◆部会紹介

　　諮国際化啓発・広報部会

 　　　・国際理解セミナーなど

　　諮交流・相互理解部会

 　　　・インターナショナルフェスティバル

 　　　・姉妹都市交流（ヘイワード、西安、オーデンセ）

 　　　・留学生派遣事業（大学生・高校生）など

　　諮外国人支援部会

 　　　・日本語教室（７教室：中央、宮本、薬円台、二和、市役所、葛飾、東部）

 　　　・外国人相談窓口（市役所 12 階）

 　　　・災害時外国など

　◆船橋市国際交流協会の活動が、ふなばし CITY NEWS で放送されます。（広報課で作成している市の広

報番組）

 　　　・午後０時 00 分～０時 15 分／午後８時 00 分～８時 15 分

 　　　・《放送局》　J:COM 船橋習志野（地デジ 11ch）

 　　　・市ホームページでご覧いただけます

 　　　・《放送予定日》　６月 15 日（土）～６月 30 日（日）のうち７分程度

 　　　・YouTube は７月１日から配信



・今日は家内の誕生日、素晴らしいバースデープレゼントの花束が届きました。山﨑さん草野さんいろいろ

お骨折り頂き感謝！ 遠田　毅

・今夜増強のための会を開催いたします。６時 30 分「宮川」でよろしくお願いいたします。 藤井　仁毅

・嘉規様、田邉様本日は卓話をありがとうございました。船橋もどんどん国際的になってきましたね。国際

交流協会の活動素晴らしいです！ 水庫　直子

・嘉規さん、船橋市の外国人の方々の国籍構成をはじめ、国際交流協会の熱心な取り組みもご紹介頂き、あ

りがとうございました。 大家　浩明

・嘉規　洋様、今日は国際交流の卓話ありがとうございました。日頃の国際交流活動ご苦労様です。

 鈴木　隆男

・嘉規様、卓話ありがとうございました。今後ますます増える外国とのかかわりが重要になってくるとお思

います。活発な活動を応援したいと思います。 鈴木　恭浩

・嘉規会長、興味深い卓話をありがとうございました。大変参考になりました。 佐々木　隆幸

・遅参してしまいました。申し訳ありませんでした。都内での相談が延びてしまいました。 鈴木　恭浩

次週予告　６月 20 日（木）18：30 ～　「新入会員歓迎夜間例会」

　　　　　場　所：船橋市「ふなぞう」

　　　　　参加費：3,000 円

　　　　　卓　話：佐々木隆幸　会員　「私の履歴書」

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 13 日　8,000 円 累計　1,043,500 円

（内記念事業献金 145,000 円含む）

６月20日（木）　新入会員歓迎夜間例会

　　27日（木）　新旧会長幹事バッチ交換・

　　　　　　　新役員の宣誓式

７月４日（木）　会長幹事就任挨拶・

　　　　　　　皆出席者表彰・

　　　　　　　会計決算予算報告・監査報告・

　　　　　　　三つの祝い・理事会

７月11日（木）　各委員会活動計画発表

週報今週の担当　　　中　村

６・７月のプログラム


